



NP 42º/23 Noviembre  
Subida Villa de Moya

## **Sports & You Canarias despide su temporada con Luzmi Santana**

30/11/2023

**La joven grancanaria competirá este fin de semana en la Subida Villa de Moya, prueba que finiquita el campeonato provincial de la especialidad. Será en jornada de domingo con el habitual Skoda Fabia 1.2 TSI N3 que ha venido utilizando hasta ahora y con Taydía Santana como copiloto. Ambas competirán en el apartado de Fórmula-Rally.**

Aún con el dulce sabor que dejó el pasado Rally Isla de Lanzarote, prueba que clausuró el campeonato regional de rallies sobre asfalto (CCRA), en la sede de Sports & You Canarias el trabajo no se detiene. Resistiéndose a dejar atrás tan apasionante temporada, este fin de semana el equipo despide la actividad participando en la Subida Villa de Moya, una prueba que se aplazó inicialmente debido a las altas temperaturas de hace unas semanas.

Puntuable para el certamen provincial de montaña de Las Palmas, se celebrará en la jornada del domingo con alrededor de 60 equipos inscritos. Entre ellos se encuentra un equipo que partirá con toda la ilusión del mundo.

Luzmi Santana, después del breve contacto con el asfalto con motivo de la Subida de Fataga celebrada hace escasas semanas en la isla de Gran Canaria, vuelve a probar suerte sobre esa superficie en la que pretende seguir ampliando su experiencia.

La joven grancanaria tomará la partida con su habitual Skoda Fabia 1.2 TSI de la categoría N3, acompañada por Taydía Santana e inscrita en el apartado de Fórmula-Rally. Después de la avería en la prueba anterior, Sports & You Canarias ya ha puesto en orden de marcha esta unidad.

“Es la última prueba de la temporada y ya tengo ganas de que llegue”, asegura Luzmi Santana. “En esta ocasión me acompañará Taydía Santana. Ella me aportará su experiencia en uno de los tramos más selectivos de Gran Canaria”, subraya la piloto del Skoda Fabia 1.2 TSI N3. “Partiremos con el objetivo de sumar kilómetros en asfalto, donde no tengo tanta experiencia. Por ello, el propósito es seguir aprendiendo con esta nueva oportunidad”, concluye.

Las verificaciones de esta edición de la Subida Villa de Moya se celebrarán en la tarde del sábado, dejando el inicio de la competición para las 9:30 h del domingo 3 de diciembre, momento en el que arrancará la manga de entrenamientos. Posteriormente se celebrarán las dos ascensiones oficiales.